



Entrevista / Ricardo Monreal (Coordinador de Senadores – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Sí es conveniente la celebración de foros, el hecho de que la doctora Claudia Sheinbaum, virtual presidenta, esté ofertando y esté planteando este tipo de reuniones, ayuda a mejorar y a perfeccionar la iniciativa que el Presidente envió el 5 de febrero, que ha sido motivo de mucha polémica. En el tema de elección de magistrados jueces y ministros, ahí se centra gran parte de la discusión, pero también en otros temas. Cuando se modifican 16 artículos (de la Constitución) en una sola materia que es el Poder Judicial, se trata de una reforma muy profunda, que va a ser muy discutida y que es una de las reformas prioritarias”.

https://drive.google.com/file/d/1_cr1fjJrn_FHASnIrypneQTxdMcKlK4/view